

A pesar del bloqueo estadounidense Cuba y Venezuela persisten en la cooperación

Image not found or type unknown



**Vigésimo primera Comisión Mixta Intergubernamental realizada en La Habana. Foto / RHC /
Marianela Samper**

Por: Roberto Morejón

Cuba y Venezuela profundizarán su amplia cooperación, con la salud como eslabón esencial, pero abarcará la producción de alimentos y otras esferas.

La vigésimo primera Comisión Mixta Intergubernamental realizada en La Habana determinó estrechar los vínculos económicos, comerciales y financieros, sobre bases de solidaridad y complementariedad.

Cuba y Venezuela trabajarán en la minería, para realizar estudios geológicos en el importante arco minero de la nación sudamericana.

Como resultado de las conversaciones, en las que participó la vicepresidenta Delcy Rodríguez, ambos países firmaron un acuerdo en materia agroalimentaria.

A la vez, rubricaron otro sobre expansión y aprovechamiento integral de los cultivos de pastos y plantas proteicas.

La avenencia contempla ampliar el módulo ganadero piscícola y siembra de cereales, hortalizas, leguminosas y tubérculos.

Se trata de un ángulo de gran interés, mucho más porque, como dijo Delcy Rodríguez, el bloqueo estadounidense incluye como una forma de chantaje atender contra la alimentación de los pueblos cubano y venezolano.

La asistencia mutua en la rama alimentaria no reducirá los intercambios en la salud, con miles de médicos cubanos en el país sudamericano.

El Vicepresidente para el Socialismo Social y Territorial de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, afirmó recientemente que sin el internacionalismo del pueblo cubano, a su país le hubiera resultado imposible transitar con éxito la lucha por la salud y la vida.

En efecto, en las etapas más complejas de la pandemia por el nuevo coronavirus, el programa Barrio Adentro, de la Misión Médica cubana, en coordinación con las autoridades locales, acondicionó más de cuatro mil 500 camas en 410 Centros de Diagnóstico Integral y 17 Salas de Rehabilitación Integral.

Los integrantes de todas las misiones sociales de Cuba en Venezuela se incorporaron a las faenas para cortar la cadena de transmisión de la enfermedad y realizaron más de 117 millones de pesquisas comunitarias.

En la salud, la rama alimentaria, ciencias, energía, transporte y otros rubros, cubanos y venezolanos diseñan planes para aumentar sus lazos.

Para hacerlo no olvidan que ambas economías recibieron duros golpes por bloqueos y sanciones de Estados Unidos.

Pero como dijo Delcy Rodríguez, no habrá dificultades que ambos pueblos y gobiernos no sepan vencer.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/250165-a-pesar-del-bloqueo-estadounidense-cuba-y-venezuela-persisten-en-la-cooperacion>



Radio Habana Cuba